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北広島市国民健康保険運営協議会会議録 

  

1 会議名  令和2年度 第2回北広島市国民健康保険運営協議会 

2 日 時  令和2年8月31日（月） 午後6時00分～午後6時40分 

3 会 場  市役所3階会議室3Ｄ 

4 出席者   

委 員 ：川島会長、伊東委員、今井委員、奥田委員、山美委員、葛西委員 

事務局等：三上保健福祉部長 

（税 務 課）近藤課長 

（健康推進課）高嶋課長、影久主査 

（保険年金課）林課長、三澤主査、石川主査、十川主任 

 

会議内容 

 

・報告事項 

（1） 令和元年度国民健康保険事業実績について 

（2） 令和2年度国民健康保険事業特別会計補正予算（案）について 

（3） 北広島市国民健康保険運営協議会規則の一部改正（案）について 

 

 

開 会（午後6時00分） 

 

○事務局 

本日は、夜分お集まりいただき、ありがとうございます。 

ただいまから令和2年度第2回国民健康保険運営協議会を開会いたします。 

議事に入ります前に、本日の会議の成立についてご報告いたします。委員定数 7 名

のうち 6 名が出席しておりますことから、北広島市国民健康保険運営協議会規則第 4

条第5号の規定による会議開催の要件を満たしておりますことをご報告いたします。 

それでは、次第に従いまして、川島会長よりご挨拶をいただき、以降の議事進行をお

願いいたします。 

 

（会長よりご挨拶） 

 

○会長 

本日の議題は、報告事項が「令和元年度国民健康保険事業の実績について」など全部

で3件でございますが、どうぞよろしくお願いいたします。 

それでは、会議録の署名委員の指名でございますが、私の方から指名をさせていただ

きます。奥田委員、山美委員にお願いいたします。 
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それでは、報告案件に入ります。報告第1号「令和元年度国民健康保険事業実績につ

いて」事務局から説明願います。 

 

（事務局の説明） 

 

○会長 

それではただいまの説明に対しまして、何かご質問がございましたら、ご発言願いた

いと思います。 

 

○Ａ委員 

資料７頁の「１人あたりの診療費」について質問をします。 

北広島市が周辺市と比べて（１人あたりの診療費が）高いということがわかります

が、この原因にはどのようなことが考えられるのでしょうか。医療機関が集中している

札幌市へのアクセスという点でみると、北広島市は恵庭市や千歳市と似たような環境

にあると思います。 

  

○事務局 

北広島市につきましては、40 歳から 65 歳までの若年層の加入率が（周辺市に比べ

て）低く、65 歳以上の前期高齢者の加入率が高くなっています。年齢構成や高齢化が

大きな要因の一つであると考えられます。 

 

○会長 

 ほかにございませんか。 

ご質問がなければ、ただいまの件、これでよろしいでしょうか。 

  

(異議なしの声) 

 

○会長 

異議なしということですので、報告どおり承認といたします。 

 

次に、報告第2号「令和2年度国民健康保険事業特別会計補正予算（案）について」

事務局から説明願います。 

 

(事務局より説明) 

 

○会長 

これより質疑を行います。何かご質問はございませんでしょうか。 

 

○Ａ委員 

歳出補正予算のうち、医療費適正化事業の新規事業の実施による経費として計上さ
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れている「疫学分析に基づく医療費適正化の可視化事業」について、わかりやすく教え

ていただけますか。 

 

○事務局 

過去４年間の生活習慣やレセプトのデータを集計し、優先して保健指導を行うべき

加入者を抽出することで、医療費の適正化を図る事業です。 

例えば、「４年前時点で糖尿病と高血圧症を患っており、かつ飲酒の習慣があった加

入者が、４年後に 100 万円以上の医療費がかかるような病気になった」というような

データを積み上げます。集積したデータをもとに、将来高額な医療費がかかると推定さ

れる加入者を、現在の生活習慣や罹患状況から割り出し、該当者には現時点から優先的

に保健指導を行うことで、疾患発症や重症化を予防することが狙いです。 

その結果、医療費がどのくらい適正化されるのかを「見える化」する事業です。 

 

○会長 

ほかにございませんか。 

ご質問がないようでございますので、ただいまの件につきましては、これでよろしい

でしょうか。 

  

(異議なしの声) 

 

○会長 

異議なしということですので、報告どおり承認をいたしたいと思います。 

次に、報告第 3 号「北広島市国民健康保険運営協議会規則の一部改正（案）につい

て」事務局から説明をお願いいたします。 

 

(事務局より説明) 

 

○会長 

ただいまのご説明につきまして、何かご質問はございませんか。 

特にないようでございましたら、ただいまの件、これでよろしいでしょうか。 

  

(異議なしの声) 

 

○会長 

異議なしということですので、報告どおり承認といたします。 

最後に、「その他」について事務局からお願いします。 

 

○事務局 

次回の運営協議会についてでありますが、11月か12月に開催を予定しておりますの

で、よろしくお願いいたします。11月に北海道におきまして、令和3年度の国保事業

費交付金と標準保険料率の仮係数による算定が行われますので、その結果をお示しし、
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国保税の税率についてご審議いただきたいと考えてございます。 

事務局からは以上でございます。 

 

○会長 

各委員の皆さんからは、何か他にございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

○会長 

それでは、以上をもちまして、本協議会を終了させていただきます。皆さまご協力あ

りがとうございました。 

 

閉 会（午後6時40分） 


